

L'atmosphère sous haute surveillance

SAINT-LOUIS

Une épaisse fumée ocre et nauséabonde. Voilà ce que les habitants de Saint-Louis subissent, depuis le début de l'incendie au centre de stockage de déchets ultimes de la rivière Saint-Etienne, avant-hier.

Et comme les 1 200 mètres carrés d'immondices n'ont visiblement pas fini de brûler (lire par ailleurs), les craintes de pollution atmosphérique sont bien réelles.

L'Observatoire réunionnais de l'air (Ora) se penche donc désormais sur la question. "Jusqu'à présent, nous avons trois stations de mesure à la centrale thermique du Gol, à la Ravine-Blanche et à Saint-Pierre", explique Bruno Siéja, son directeur. Le problème est qu'elles ne détectent que le dioxyde de soufre, le dioxyde d'azote et les fines particules. Comme les matériaux incendiés sont très divers, il peut

Y avoir d'autres émanations, comme des acides."

L'Ora va donc sortir l'artillerie lourde. D'abord, avec des minicapteurs plus perfectionnés à Bel-Air (le bien nommé pour l'occasion...), Pierrefonds et Saint-Louis. Puis, avec un camion-laboratoire, lui aussi à Bel-Air. "Il pourra nous indiquer la moindre pollution atmosphérique en temps réel", conclut Bruno Siéja.

UN MOIS D'ANALYSE

Problème : les résultats des analyses de la qualité de l'air vont prendre le chemin des écoliers avant d'atterrir sur le bureau du directeur de l'Ora. "Elles sont menées en Alsace ou en Grande-Bretagne et mettront un mois à nous parvenir", regrette Bruno Siéja. Tout ceci rend cette situation d'autant plus difficile à gérer. ■

B.T.



La fumée issue du foyer se dirige tout droit vers Saint-Louis. Des capteurs ont été installés par l'Observatoire réunionnais de l'air pour l'analyser.

L'incendie pas encore circonscrit

Hier matin, une quinzaine de pompiers, venus de tout le sud de l'île, luttait encore pour empêcher l'incendie de s'étendre. Seul moyen : creuser des tranchées autour du foyer, puis les noyer, pour limiter la propagation à l'air libre et en sous-sol. D'ici à deux ou trois jours, lorsque la température du brasier aura baissé, les pompiers s'attaqueront à l'incendie proprement dit. Lequel semble donc bien parti pour durer encore une bonne semaine. Voire peut-être plus.



En bref

► LES AVIRONS

Un motard s'ouvre au visage

En début de soirée samedi, un motard a chuté sur le CD 17 au niveau de la commune des Avirons. Le cyclomotoriste, âgé de 43 ans, s'est fait une plaie importante au niveau du visage. Une plaie suffisamment grave pour que le Samu interventionne en appui des pompiers de la commune. La victime a été conduite au GHSR pour y être recousue.

Les pompiers viennent en aide à deux chiens

Hier, en début d'après-midi, les pompiers du centre de secours des Avirons ont porté secours à deux chiens dans la forêt du Tévelave. Les deux bêtes, qui n'étaient pas accompagnées de leurs propriétaires, étaient en effet coincées en contrebas d'une ravine. Une fois secourus, les canidés ont été pris en charge par la fourrière.

cliccanno

Le journal en PDF

Lisez, classez, archivez vos journaux.

www.cliccanno.com

CLICCANNO

le journal de l'île en ligne